

“...Nuestra profesión, la botánica de campo, la botánica descriptiva, es fundamentalmente vocacional y quienes la practican buscan con frecuencia más su satisfacción personal que el reconocimiento público...”



Los miembros del Comité Editorial y demás compañeros del Departamento de Biología Vegetal (Botánica) de la Universidad de Málaga, dedican este volumen de *Acta Botanica Malacitana* a la memoria del Dr. Santiago Castroviejo Bolívar. Nació en Tirán, Moaña ( Pontevedra) el 27 de agosto de 1946 y murió en Madrid el 30 de septiembre de 2009. Fue Director del Real Jardín Botánico de Madrid y Coordinador General del proyecto de *Flora Iberica*. Fue un buen amigo de todos nosotros y colaborador de esta revista. En este momento cobra importancia para nosotros el esfuerzo que hizo al escribir el Prólogo (mayo de 2009) de la Flora Vasculare de Andalucía Oriental y cuya publicación prácticamente ha coincidido con su fallecimiento.

Descanse en paz.

El Comité Editorial de *Acta Botanica Malacitana*